

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

SÍNTESIS INFORMATIVA MARTES, 4 DE NOVIEMBRE DE 2025



TRIBUNAL DE JUSTICIA ELECTORAL
DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

www.lavozdelafrontera.com.mx

MEXICALI, BAJA CALIFORNIA | MARTES 4 DE NOVIEMBRE DE 2025 | AÑO LXII | NO. 22,025 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA
PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL \$12.00

CDMX, SINALOA Y EDOMEX CAEN MÁS DE 20% EL EFECTO TRUMP DESPLOMA LAS REMESAS EN 22 ESTADOS
El efecto de la política comercial del presidente Donald Trump impactó una vez más los ingresos por remesas que llegan al país, afectando a 22 de los 32 estados del país al cierre de septiembre, de acuerdo con datos del Banco de México (Banxico). **Finanzas**

USARÁ DRONES EU entrena tropas para entrar a México
El gobierno de Donald Trump planea ataques militares contra instalaciones y líderes de carteles en territorio mexicano. **Mundo**

CONTRA POLICÍAS Endurecerán castigos por actuar negligente
legisladores modificarán diversos reglamentos municipales para aplicar sanciones más severas a funcionarios públicos. **Pág. 4**

LEYES DE AGUAS Aprobación no será al vapor: Quintero
Leido a la inconformidad que existe a iniciativas presidenciales, inician realizar un parlamento abierto sobre el tema. **Pág. 5**

AFIRMA GOBERNADORA Reducen inseguridad de alto impacto en BC

ANDREA JIMÉNEZ La seguridad sigue siendo un reto, reconoció en el marco de su cuarto informe de gobierno

"La percepción no es la realidad", aseguró la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Avila Olmeda, al ser cuestionada sobre la alta percepción de inseguridad en el estado, a pesar de que estadísticamente se ha visto una reducción en los llamados delitos de alto impacto. En entrevista para LA VOZ DE LA FRONTERA, en el marco de su cuarto informe de gobierno, Avila Olmeda enfatizó que en los últimos años se ha visto una reducción importante en delitos de alto impacto, aunque esto no se refleja en la percepción social.

Según la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana en Baja California 7 de cada 10 personas se sienten inseguras en sus ciudades. No obstante, cifras de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de Baja California revelan que la incidencia delictiva anual en la entidad disminuyó de 10 mil 864 casos en 2023 a 10 mil 397 en 2024.

Cabe destacar que de enero a septiembre del presente año se han acumulado 69 mil 709 incidentes delictivos. **Pág. 3**

RECHAZAN NARCO GUERRA
Por segundo día consecutivo, jóvenes tomaron las calles de Morelia y otros puntos de Michoacán para exigir justicia por el asesinato del alcalde de Uruapan. Al respecto, la presidenta Claudia Sheinbaum descartó otra guerra contra el narco tras el asesinato. **Nacional**

Marina Del Pilar
4º INFORME DE RESULTADOS
Baja California
Más fuerte que nunca

\$23,245 mdp en obras para que las familias vivan mejor

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”



\$23,245 mdp en obras para que las familias vivan mejor

www.elsoldetijuana.com.mx



El Sol de Tijuana®

TIJUANA, B.C. | MARTES 4 DE NOVIEMBRE DE 2025 | AÑO XXXVI | NO. 12,506 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | ELIJUD ÁVALOS-MATÍAS, DIRECTOR

\$10.0

ARANCELES DESDE EU DESINCENTIVAN EL COMERCIO

Operaciones de carga cerrarán 2025 a la baja

GUARDIA JARAMILLO CASTRO

Esperemos que en 2026 ya se logre una recuperación”, confió el delegado de Canacar

as operaciones del transporte de carga cerrarán el año con una disminución del 40% en comparación con 2024, informó Alfonso Villán Chávez, delegado de la Carrera Nacional del Autotransport-

de Carga (Canacar) Tijuana-Tecate-Playas de Rosario.

Comentó que durante muchos años los meses de octubre y noviembre habían representado un

repunte en el cruce de mercan-

tas entre México y Estados Unidos, sin embargo, este 2025 fue diferente. “Nuestras actividades de cruce para las compañías de transporte, entrando ya al octavo mes, podemos decir que tenemos un año desfavorable”, señaló Alfonso Villán Chávez.

De acuerdo con las cifras más actualizadas de la Secretaría de Economía del gobierno federal,

en mayo de este año las exportaciones en Tijuana fueron de 3 mil 508 millones de dólares, mientras que en el mismo mes de 2024 alcanzaron cuatro mil 348 millones.



SEGURIDAD PÚBLICA

“Percepción no es la realidad”: Ávila Olmedo

En el marco de su cuarto informe de gobierno, la mandataria enfatizó que en los últimos años hay una reducción en delitos de alto impacto. [Pág. 6](#)

DICE COLEGIO MÉDICO

Falta seguridad para hospitales del estado

Este sábado, 2 personas que estaban afuera de la clínica 8 del IMSS, en el puerto de Ensenada, fueron atacadas a tiros y resultaron heridas. [Pág. 3](#)

ESTIMAN CASACAMBISTAS

Tipo de cambio al alza por época decembrina

Desde finales de octubre comienza el aumento en la demanda de dólar; y este año podría rozar los 19 pesos, dijo Carlos Leos Martínez. [Pág. 3](#)

GRANDES LIGAS

¡EN LO QUE CIERON!

En el desfile por el bicampeonato de los Dodgers, Yoshinobu Yamamoto, MVP de la Serie Mundial, se lució con su saludo en español y la fanatizada en Los Angeles estalló. [ESTO](#)



BLOQUEAN AUTOPISTAS EN EDOMEX

El secuestro en Ixtlapech del dirigente transportista Fernando Galindo Salvador, de 69 años, desató una jornada de bloqueos en tres autopistas del Estado de México. Ayer por la mañana, más de 300 taxistas, piperos y operadores de carga implementaron cierres en el Arco Norte, la autopista México-Querétaro y el Circuito Exterior Mexiquense, para exigir seguridad. [Pág. 13](#)

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

The image shows the front page of the newspaper "FRONTERA", a Diario Independiente de Tijuana. At the top, there are several logos: "Marina", "Baja California", "BAJA", and a red banner stating "\$23,245 mdp en obras para que las familias vivan mejor". Below the logos, the newspaper's name "FRONTERA" is prominently displayed in large green letters, with a red circle containing "\$12 PESOS" next to it. The date "Martes 4 DE NOVIEMBRE DE 2014" is printed below the main title. The main headline reads "PROYECTA MARINA PARA BC HISTÓRICA INVERSIÓN PÚBLICA". To the right of the main article, there is a sidebar with a photo of a woman and text about Governor Marina. Further down the page, there are several advertisements for products like corn and grapes, and for services like delivery and photo albums. The bottom of the page features a row of small icons representing different news categories.

Marina

Baja California

BAJA

\$23,245 mdp en obras para que las familias vivan mejor

www.elfronteratijuana.com

FRONTERA \$12 PESOS

Martes 4 DE NOVIEMBRE DE 2014

PROYECTA MARINA PARA BC HISTÓRICA INVERSIÓN PÚBLICA

En entrevista con Grupo Hestia, la Gobernadora de Baja California asegura que en los primeros cuatro años su administración ha invertido en infraestructura más que los tres gobiernos anteriores juntos, incluso llegar a los 100 mil millones de pesos al final de su mandato.

INTERVISTA

DODGE PROMETE TRAER MÁS TÍTULOS A LA

EL REPARTO

ESPECTÁCULOS

ESTRENA ROSALIA ÁLBUM CELESTIAL

REVOLUCIÓN DE OFERTAS

DOMICILIO

ENTREGA ALIMENTOS SEMPRE

10

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

POLÍTICA ELECTORAL

INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES

- LOCALES

UNIRADIO INFORMA.

“TOMAN PROTESTA TRES NUEVAS CONSEJERÍAS DEL IEEBC”

MEXICALI.- El Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California (IEEBC) celebró este sábado una sesión extraordinaria de carácter solemne para la integración de tres nuevas consejerías al Consejo General, tras la designación realizada por el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE).

<https://www.uniradiobaja.com/gobierno/toman-protesta-tres-nuevas-consejerias-ieebc-n851873>

LA CRÓNICA.

“MIGRANTES MERECEN REPRESENTACIÓN EN EL CONGRESO”: IEEBC

Mexicali, Baja California.- El Instituto Electoral del Estado de Baja California (IEEBC) presentó un estudio que propone la inclusión de una diputación migrante para garantizar la representatividad de este sector de la población.

<https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2025/11/04/migrantes-merecen-representacion-en-el-congreso-ieebc/>

LA CRÓNICA.

“IEEBC, ESTARÍA EN LA ‘CUERDA FLOJA’”: EXCONSEJERO

Mexicali, Baja California.- Después de conocer a los nuevos consejeros del Instituto Electoral del Estado de Baja California (IEEBC), los retos y pendientes de los antiguos miembros están a flote.

<https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2025/11/04/ieebc-estaria-en-la-cuerda-floja-ex-consejero/>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

- NACIONALES

PROCESO.

“MÓNICA SOTO CONCLUYE SU GESTIÓN COMO PRESIDENTA DE LA SALA SUPERIOR DEL TEPJF”

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- La magistrada Mónica Aralí Soto Fregoso realizó su última sesión como presidenta de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), el jueves 30 de octubre.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2025/10/31/monica-soto-concluye-su-gestion-como-presidenta-de-la-sala-superior-del-tepjf-361895.html>

MVS NOTICIAS.

“ELECCIÓN JUDICIAL: FELIPE DE LA MATA DICE QUE DEBE PASAR UNA DÉCADA PARA DETERMINAR SI DIO RESULTADO”

El magistrado del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Felipe de la Mata Pizaña, afirmó que tendrá que pasar por lo menos una década para comprobar si la elección de jueces mejoró la impartición de justicia en el país.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/11/4/eleccion-judicial-felipe-de-la-mata-dice-que-debe-pasar-una-decada-para-determinar-si-dio-resultado-718433.html>

PROCESO.

“ENCONO EN EL INE FRENA LA ELECCIÓN DE CONSEJEROS DE INSTITUTOS ELECTORALES ESTATALES”

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- En la larga sesión del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) que tuvo lugar este viernes 31 salió a relucir, de nueva cuenta, el ambiente tóxico que impera entre los integrantes de ese cuerpo colegiado, quienes resultaron incapaces de construir una mayoría calificada para designar a 16 de los 44 cargos de consejeros de los institutos electorales estatales.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2025/11/1/encono-en-el-ine-frena-la-eleccion-de-consejeros-de-institutos-electORALES-estatales-361940.html>

MVS NOTICIAS.

“INE: ÉXITO DE LA REFORMA ELECTORAL DEPENDERÁ DEL DIÁLOGO CON EXPERTOS”

Guadalupe Taddei Zavala, presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), afirmó que el éxito de la reforma electoral dependerá del diálogo que se sostenga con los expertos en la materia.

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/11/4/ine-exito-de-la-reforma-electoral-dependera-del-dialogo-con-expertos-718441.html>

EL ECONOMISTA.

“DEFIENDEN ÓRGANOS LOCALES ANTE PROPUESTA DE REFORMA ELECTORAL”

El Instituto Nacional Electoral (INE) continúa recibiendo propuestas por parte de organizaciones sociales para la Reforma Electoral, y en la mayoría de ellas se muestra una especial preocupación por la desaparición de los Organismos Públicos Locales Electorales (Oples).

<https://www.eleconomista.com.mx/opinion/defienden-organos-locales-propuesta-reforma-electoral-20251104-784930.html>

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL

- LOCALES

AFN TIJUANA.

“EL ASESINATO DE CARLOS MANZO REFLEJA UNA GRAVE CRISIS DE INSEGURIDAD”: PRI

MEXICALI BC 3 DE NOVIEMBRE 2025 (AFN).- Una muy enérgica condena expresó esta mañana el Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional en Baja California, en voz de sus integrantes, por “el atroz asesinato del alcalde de Uruapan, Carlos Manzo”, en un hecho que refleja la grave crisis de violencia e inseguridad que lamentablemente azota al país, dijeron.

https://www.afntijuana.info/informacion_general/169996_el_asesinato_de_carlos_manzo_refleja_una_grave_crisis_de_inseguridad_pri#ver_nota

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

GOBERNADORA / GOBIERNO ESTATAL

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“REDUCEN INSEGURIDAD DE ALTO IMPACTO EN BAJA CALIFORNIA”: GOBERNADORA

“La percepción no es la realidad”, aseguró la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila Olmeda, cuestionada sobre la alta percepción de inseguridad en el estado, a pesar de que estadísticamente se ha visto una reducción en delitos de alto impacto.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/local/percepcion-no-es-realidad-affirma-gobernadora-sobre-inseguridad-26626509>

LA CRÓNICA.

“PROYECTA MARINA PARA BC HISTÓRICA INVERSIÓN PÚBLICA”

Mexicali, Baja California.- Baja California cerrará el sexenio con una inversión pública histórica cercana a los 100 mil millones de pesos, resultado de la coordinación entre los gobiernos estatal y federal, anunció la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda.

<https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2025/11/04/acelera-bc-inversion-historica-rumbo-a-100-mil-mdp-asegura-gobernadora/>

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“PASAN TEMAS DE ALERTA DE GÉNERO A LA SECRETARÍA DE LAS MUJERES”

Las atribuciones relacionadas a la alerta por violencia de género en Baja California, que eran parte de la Secretaría General del Gobierno del Estado, pasan a formar parte de la recién instalada Secretaría de las Mujeres, confirmó su titular Rebecca Vega Arreola.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/local/pasan-temas-de-alerta-de-genero-a-la-secretaria-de-las-mujeres-26627531>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

AYUNTAMIENTOS

- MEXICALI

LA CRÓNICA.

“LLAMA REGIDORA A VOTAR EN PROYECTOS DEL ‘PRESUPUESTO PARTICIPATIVO’ DEL 2026”

Mexicali, Baja California.- La regidora Blanca Patricia Ríos López destacó la importancia de que los mexicalenses se involucren activamente en las obras públicas de la ciudad, al señalar que el Cabildo de Mexicali es el vínculo directo entre la comunidad y el gobierno municipal.

<https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2025/11/04/llama-regidora-a-votar-en-proyectos-del-presupuesto-participativo-del-2026/>

- ENSENADA

FRONTERA.

“SINDICATURA ‘PONE TRABAS’ A PROCESO DE DEPURACIÓN POLICIAL, ACUSA REGIDORA”

Rosarito, BC.- Acusa regidora a Síndico de Rosarito por extralimitarse en sus funciones y entorpecer la seguridad al entregar expedientes de policías que no aprobaron los exámenes de control y confianza directamente al C3, sin pasar por la Comisión de Honor y Justicia.

<https://www.elimparcial.com/tij/rosarito/2025/11/04/acusa-a-sindico-de-rosarito-de-entorpecer-seguridad-y-violar-autonomia-municipal/>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

CONGRESO

RADAR BC.

“AVANZA DICTAMEN PARA SANCIONAR VIOLENCIA DIGITAL GENERADA POR INTELIGENCIA ARTIFICIAL”

Mexicali. En Sesión Ordinaria de la Comisión de Igualdad de Género, que preside la diputada Michel Sánchez Allende, se aprobaron por unanimidad tres dictámenes orientados a fortalecer el marco jurídico estatal, en materia de violencia digital, violencia simbólica, actualización de ley con lenguaje incluyente de la para la Atención, Protección de los Derechos y Apoyo a las Personas Migrantes del Estado, así como la promoción de la cultura con perspectiva de género y enfoque intercultural

<https://radarbc.com/general/avanza-dictamen-para-sancionar-violencia-digital-generada-por-inteligencia-artificial/>

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“DETECTAN MAYOR PARTICIPACIÓN EN PARLAMENTO DE LAS JUVENTUDES”

Poco más de 100 jóvenes se registraron para participar en el IX Parlamento de las Juventudes del Congreso del Estado de Baja California, lo que representó un aumento con respecto a las personas que se registraron para el anterior parlamento, aseguró la diputada Michelle Alejandra Tejeda Medina.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/local/detectan-mayor-participacion-en-parlamento-de-las-juventudes-26626057>

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS

FRONTERA.

“ADVIERTEN ENDURECIMIENTO DE NORMAS EN EEUU HACIA TRANSPORTE DE CARGA”

Tijuana BC.- El análisis de elevar las restricciones relacionadas con el dominio del idioma inglés y desconocer las licencias binacionales de operadores mexicanos generan temor dentro del sector del autotransporte de carga.

<https://www.elimparcial.com/tij/tijuana/2025/11/03/advierten-endurecimiento-de-normas-en-eeuu-hacia-transporte-de-carga/>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

- MEXICALI

LA CRÓNICA.

“EXISTE BUENA RELACIÓN CON GOBIERNO DEL ESTADO”: CANACO

Mexicali, Baja California.- A cuatro años del inicio de la administración de la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda, el presidente de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco) Mexicali, José Antonio Villa González, destacó la buena coordinación que ha mantenido el sector empresarial con las dependencias estatales, aunque señaló que la seguridad continúa siendo el principal reto en Baja California.

<https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2025/11/03/existe-buena-relacion-con-gobierno-del-estado-canaco/>

AFN TIJUANA.

“EMPRESARIOS CRÍTICOS NO DEBEN VENDER ‘NI UN CLAVO’ AL GOBIERNO”: OCTAVIO SANDOVAL

MEXICALI BC 3 DE NOVIEMBRE DE 2025 (AFN).- El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) de Mexicali, Octavio Sandoval López, aseguró que cuando se critica y se le exigen cuentas al gobierno, como empresario no se les debe vender “ni un clavo”.

https://www.afntijuana.info/informacion_general/170012_empresarios_criticos_no_deben_vender_ni_un_clavo_al_gobierno_octavio_sandoval#ver nota

- ENSENADA

FRONTERA.

“TRAS CANCELACIÓN DE PROYECTO DE EL SAUZAL ES PRIORITARIO EL MANTENIMIENTO”

Ensenada, BC.- Una comitiva de empresarios encabezada por Julio Salinas López, presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Ensenada (CCEE), estuvo la semana pasada en Ciudad de México, donde confirmaron que el proyecto de la ampliación del puerto de El Sauzal está cancelado, sin embargo, es prioritario que tanto el puerto de Ensenada como el de El Sauzal tengan obras de mantenimiento.

<https://www.elimparcial.com/tij/ensenada/2025/11/03/tras-cancelacion-de-proyecto-de-el-sauzal-es-prioritario-el-mantenimiento/>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

ASOCIACIONES / COMUNIDADES / ONG'S / OSC

- TIJUANA

EL SOL DE TIJUANA.

“TRABAJADORES DE LA SALUD EN TIJUANA INICIARON HUELGA POR FALTA DE PAGO, DEFICIENCIAS EN INSUMOS Y MEDICAMENTOS”

Tijuana.- Más de 2 mil trabajadores de la salud de Tijuana, Tecate y Playas de Rosarito iniciaron la mañana de este martes una asamblea permanente de huelga en el Hospital General de Tijuana (HGT), para manifestarse por la falta de pago de prestaciones y las malas condiciones del servicio de salud.

<https://oem.com.mx/elsoldetijuana/local/trabajadores-de-la-salud-en-tijuana-inicieron-huelga-por-falta-de-pago-deficiencias-en-insumos-y-medicamentos-26635035>

EL SOL DE TIJUANA.

“MAESTROS DEMANDARON A CECYTE POR PRESUNTAS IRREGULARIDADES EN HOMOLOGACIÓN”

Maestros del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos (Cecyte), en Baja California, están en juicio en contra de la institución educativa por presuntas irregularidades en los procesos de homologación.

<https://oem.com.mx/elsoldetijuana/local/maestros-demandaron-a-cecyte-por-presuntas-irregularidades-en-homologacion-26627574>

EDUCACIÓN / CULTURA

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“ANUNCIA UABC REGISTRO PARA VISITANTES Y VIGILANCIA PERMANENTE EN PLANTELES”

La Universidad Autónoma de Baja California (UABC) anunció su nueva estrategia de seguridad para sus planteles, que consistirá principalmente en implementar

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

tecnología para llevar un registro de visitantes ajenos a la institución, así como para vigilar con cámaras de seguridad y elementos policíacos sus instalaciones.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/local/anuncia-uabc-registro-para-visitantes-y-vigilancia-permanente-en-planteles-26624592>

RADAR BC.

“RESTRINGE UABC INGRESO A SUS INSTALACIONES; ACCESO SERÁ CONTROLADO”

Mexicali. La Universidad Autónoma de Baja California (UABC) anunció la implementación de un sistema de acceso controlado a sus instalaciones mediante el uso de tecnología, que incluye la credencialización digital de sus estudiantes, así como el uso de códigos QR para ingresar al campus, informó el rector Luis Enrique Palafox Maestre

<https://radarbc.com/general/restringe-uabc-ingreso-a-sus-instalaciones-acceso-sera-controlado/>

SEGURIDAD PÚBLICA

LA CRÓNICA.

“PROTECCIÓN CIVIL DE BC INSPECCIONARÁ TIENDAS WALDO’S”

Mexicali, Baja California.- En el marco de la tragedia ocurrida en Hermosillo, donde una tienda de la franquicia Waldos explotó y dejó un saldo de 23 muertos, la Coordinación Estatal de Protección Civil de Baja California iniciará con inspecciones en tiendas de esta cadena en el estado.

<https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2025/11/04/proteccion-civil-de-bc-inspeccionara-tiendas-waldo/>

- TIJUANA

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“DISMINUYEN HOMICIDIOS DURANTE OCTUBRE EN TIJUANA”: SSPCM

Durante el mes de octubre, se registraron 83 homicidios en Tijuana, 30 defunciones menos en comparación con el mismo mes del año anterior, de acuerdo con datos preliminares de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana Municipal (SSPCM).

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/local/disminuyen-homicidios-durante-octubre-en-tijuana-sspcm-26626713>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

MEDIO AMBIENTE / ECOLÓGICAS

- TIJUANA

EL SOL DE TIJUANA.

“DÉCIMA ALERTA NARANJA POR MALA CONDICIÓN DEL AIRE EN TIJUANA ESTE LUNES”

La décima alerta naranja por mala condición del aire en Tijuana fue emitida durante la mañana de este lunes por la Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable de Baja California.

<https://oem.com.mx/elsoldetijuana/local/decima-alerta-naranja-por-mala-condicion-del-aire-en-tijuana-este-lunes-26628527>

NACIONALES – BINACIONALES / INTERNACIONALES

EL SOL DE TIJUANA.

“DISMINUYEN DETENCIONES POR CRUCES ILEGALES ENTRE SAN DIEGO Y BAJA CALIFORNIA”

De acuerdo con datos de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés), la frontera entre San Diego y Baja California ha registrado una disminución en las detenciones de personas que intentan cruzar de manera ilegal hacia Estados Unidos.

<https://oem.com.mx/elsoldetijuana/local/disminuyen-detenciones-por-cruces-ilegales-entre-san-diego-y-baja-california-26627571>

COLUMNAS / OPINIÓN

AFN POLÍTICO.

“ES CULPA DE CALDERÓN”; CLAUDIA SE VICTIMIZA COMO AMLO

Síntesis informativa

"2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso"

TIJUANA BC 3 DE NOVIEMBRE DE 2025 (AFN).- En lugar de reconocer la fallida estrategia de seguridad que se implantó desde la administración de Andrés Manuel López Obrador (aunque la actual con Omar García Harfuch ha ido alejándose de aquella), la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo recurrió a la fórmula que utilizaba el expresidente de la 4t, para evitar cualquier responsabilidad en el caso de la asesinato del ex morenista y alcalde independiente de Uruapan Michoacán, Carlos Alberto Manzo Rodríguez.

Se victimizó y la emprendió contra "los opositores y críticos de la derecha" a los que calificó de "buitres", tras afirmar que "comenzaron a reivindicar el endurecimiento de la estrategia de seguridad, para regresar a la militarización y a la guerra contra el narcotráfico".

Obviamente la mandataria nacional, volvió a condenar "de manera contundente" el hecho criminal y a lamentarlo, aunque poco les queda a las autoridades recurrir a las palabrerías porque más que condenarlo y lamentarlo, que es un mensaje bueno para sus familiares, el discurso tendría que bordar sobre la decisión de su gobierno de no permitir que nadie siga actuando por encima de la ley, ni burlando a las autoridades, a sabiendas de que nada les harán.

La presidenta insistió en que la justicia es la única manera de construir paz y seguridad y que la justicia social, también favorece a que haya cero impunidad. Pero la verdad es que todo eso se ha quedado en discurso, porque lo que vemos es que la impunidad continúa rampante dentro de nuestro país.

https://www.afntijuana.info/afn_politico/170010_es_culpa_de_calderon_claudia_se_victimiza_como_amlo#ver_nota

EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA.

LA PROTECCIÓN... UABC... JUVENTUDES...

El gobierno federal trata desesperadamente de probar que el alcalde de Uruapan, Michoacán, CARLOS MANZO, sí contaba con protección cuando fue asesinado en un acto público, frente a su familia y cientos de personas, en la víspera de la celebración del Día de Muertos. El propio secretario de Seguridad Ciudadana, OMAR GARCÍA HARFUCH, en este afán de desmentir la falta de atención a las peticiones del hoy fallecido, informó que tenía asignados 14 elementos de la Guardia Nacional para su protección. Tantito peor. Esto solo confirma lo que aquí hemos repetido constantemente: la Guardia Nacional no ha servido de mucho, por lo menos en Baja California. Y si tenían asignados 14 elementos, entonces ¿por qué fue exitoso el atentado? La estrategia de protección simplemente no funcionó y el alcalde de Uruapan se convirtió en una estadística más de los ediles que pierden la vida a manos del crimen organizado.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/analisis/en-voz-baja-la-proteccion-26628122>